
Mercredi 25 décembre 2024 Jour de Noël. 

 
La joie de Noël, c’est cette joie de la venue de Dieu parmi nous. 

Dieu qui vient nous rejoindre au plus profond de notre vie de chaque jour. 

Il vient se faire présent chez nous. Où que nous habitions ! 

Ici sur cette terre d’Europe, ou sur un autre continent. 

Ici dans cette église, tout comme dans notre lit pour nos frères et sœurs malades. 

Dieu par la venue de son Fils vient nous offrir de l’accueillir en notre humanité. Qu’elle soit dans la 

détresse comme bien des familles endeuillées, au sein de notre paroisse, en cette fin d’année, ou dans 

le bonheur d’un enfantement à venir. 

Noël, naissance en notre humanité de Celui qui nous fait devenir ses enfants. 

Filles et fils du Père en notre Seigneur Jésus. 

Dieu en Jésus, nous donne part de devenir ses enfants avec son Fils. 

Grâce à cette venue de Dieu en nous, nous aussi nous avons part, d’une manière bien particulière, à 

sa divinité. 

Sa lumière vient déjà nous éclairer. Car pour nous ici rassemblés, la lumière de Noël n’est pas 

uniquement celle qui éclaire nos rues, nos sapins, nos églises, mais c’est aussi celle qui éclaire et 

réchauffe notre cœur. 

Cette lumière préfigure déjà celle de la résurrection. 

De la Vie qui demeure éternellement en chaque vie humaine donnée par Dieu. 

Dieu se donne à celles et ceux qui daignent bien l’accueillir. 

Ce qui advient encore aujourd’hui, comme nous avons pu le vivre, pour plusieurs d’entre nous, le 

dimanche 17 novembre avec les onze jeunes qui ont reçu ici même dans cette église Saint Georges 

de Dampjoux, le sacrement de Confirmation. 

Cela peut parfois nous paraître bien éphémère, mais qui sait, l’Esprit de Dieu poursuit son œuvre en 

nous, bien au-delà de ce que nous pouvons penser. 

A l’image d’enfants catéchisés se préparant au Baptême, d’adolescents et d’adultes en chemin vers la 

première Communion et la Confirmation. 

Acceptant de se mettre en route en présence de notre Seigneur au cours de l’année qui va très 

prochainement s’ouvrir à nous. 

Dieu en cette fête de Noël, nous redit, qu’Il ouvre les cœurs. 

Comme notre pape François nous y invite, remplissons notre cœur d’espérance. 

Même au plus tragique de leur histoire, bien avant nous, des peuples ont célébré Noël. Accueillant 

Celui qui vient chez nous, se faire l’un de nous, pour qu’à notre tour, nous, nous devenions ses enfants. 

Noël est bien cette joie, celle de la venue de Dieu parmi nous. 

Avec Jésus, soyons heureuses et heureux d’être frères et sœurs du Fils de Dieu ! 


